

学校薬剤師が行う環境衛生検査

質問

学校薬剤師は、飲料水及び水泳プールの水質や給食の衛生状態、教室の空気、換気方法、二酸化炭素、ホルムアルデヒドなどの検査をしている。

教室内の空気環境は、機密性・断熱性の高い建築構造の校舎なので、化学物質などの発生が考えられ、児童生徒への健康影響が懸念される。

真夏にホルムアルデヒドなどを測定するが、毎年不適合という診断を受ける小学校があるが。

教育部長

夏休み中、教室を閉め切った状態が続くと空気中の化学物質濃度が上昇するので、窓の開放・換気に注意している。

質問

昭和40年代に建築された小学校は、当時の壁のペイント状況から空気汚染が考えられないか。害のない塗料を上から塗れないか。

教育部長

そういう発生源のものは、除去していくよう検討したい。



前田芙美子 議員

質問

学校給食の食器具類は、細菌汚染の媒体とならないように注意しなければいけない。洗浄後の食器に残留でんぷんが検出されるが、これは洗浄の仕方が悪いとか洗い足りないのではなく、食器自体に問題があると思うがどうか。

教育部長

毎日使うと細かい傷がつき、その中に汚れが入るといふ状況が発生する。樹脂製の食器は5年から6年をめどに交換するが、強化磁器は汚れの状況をみて焼き直して表面の傷を消す対策をとっている。

質問

食器の交換は、購入した古い順から代えていくのか。

教育部次長兼学校給食課長

樹脂製の食器は、古いものから種類ごとに全量を一度に交換する。強化磁器は欠けたり割れたりするので、補充を主にしている。焼き直しをして傷を消す作業でも対処している。

夏の延長・休日保育の対応は

質問

夏期電力不足の懸念から、7月から9月の3か月間、自動車関連産業が平日への休日振り替を実行するが、サラリーマン家庭の保育・介護などへの影響が心配である。延長保育や休日保育の対応は。

福祉部長

介護の関係はデイサービスもショートステイも土曜・日曜に開業している施設がある。保育は市の南部と北部で

域で開所する予定。午前7時から午後7時半まで対応する。

質問

どこの保育園か。

福祉部長

北部は佐織保育園、南部は公立3園のうちいずれか。

その他の質問

・子宮頸がん予防ワクチンのその後について

